

*Paroisse*  
*Saint-Régis en Lézignanais*

*Église d'Argens*

*26 juillet 2018*



*Hommage*  
*Le père Hamel,*  
*un héritage bien vivant*  
*pour les prêtres*

Le 26 juillet 2016, le père Jacques Hamel était assassiné par deux terroristes islamistes dans sa paroisse de Saint-Étienne-du-Rouvray en Normandie.



Ordonné il y a deux ans dans le même diocèse que le curé octogénaire assassiné, le vicaire de la paroisse de Caudebec-lès-Elbeuf garde un souvenir vif de ce 26 juillet 2016.

Il était encore prêtre étudiant.

Du père Hamel, il retient surtout la fidélité de ce « petit curé de paroisse » qui continuait à célébrer au quotidien, devant une poignée de fidèles.

« Quand on sort du séminaire, on a souvent envie de transformer sa paroisse mais être prêtre, c'est ce que le père Hamel a fait de sa vie : persévérer et faire des petites choses au quotidien »